
Frédéric Debonneville
 GIMEL I Participant depuis plus d’une décennie à Aubonnexpo, l’entre-
prise de construction Debonneville fait partie de ces exposants fidèles qui 
reviennent chaque année avec le même enthousiasme. «C’est toujours un 
moment de convivialité où l’on peut faire des rencontres et retrouver des 
connaissances», explique le directeur de l’entreprise Frédéric Debonneville. 
Son meilleur souvenir de l’évènement? «Un soir d’une édition précédente, 
on nous a demandé plusieurs fois de fermer notre stand. Mais l’ambiance 
était tellement bonne que les gens voulaient rester. Il a fallu qu’on vienne 
nous débrancher la prise!» 

Mais ce qu’attend particulièrement Frédéric Debonneville de cette édition 
2022, c’est surtout 
de pouvoir discuter 
avec des jeunes et 
leurs parents pour 
tenter de redorer le 
blason des métiers de 
la construction. Son 
objectif à la fin de ces 
quatre jours: recruter 
au moins quelques 
stagiaires pour l’an-
née prochaine et, si 
la chance lui sourit, 
trouver un nouvel 
apprenti. M.V.


